
アンケートでの自由意見 （5 〜 7 頁下に掲載、会場別ではありません）

●市民の質問が鋭く、聞いていて勉強になった。他の方が市政に対し普段どのような思いを持っておられるのかが
聞けて良かった。	 （40代女性）

●どうか早急な対応をよろしくお願いします。来年も来させていただきます。	 （60代以上女性）

●わかりやすい説明で参加者が理解できたと思います。また、市民の方からの意見もたくさんあり充実した報告会
であったと思います。参加された市民の方が更にリピーターとなり、参加者を増やしていければ更に広がってい
くと思います。	 （50代）

●司会者の適切な振り分けで説明される側の内容も良く分かり良かったと思う。又年何回か開催していただき
たい。	 （60代以上男性）

●回数を重ねていけば益々有意義なものになると思う。質問の中には行政への質問が多い。議員提案として条例化
できるものと、行政への意見との分離が必要だと思った。	 （60代以上男性）

山を崩しての太陽光パネルの設置が多くみられる。景観に悪いので対策が必要だと思わ
れるが。

参加者

大川瀬の道路の排水溝に蓋を設けて欲しい。また、舞鶴道から藍中学校への道路の開溝
部分についても蓋を設置して欲しい。

参加者

相野駅踏切から南側の県道につながる道が狭すぎる。角の民家にも通行する車が衝突し
ている。早急な拡幅を求める。

参加者

議員
相野駅まちづくり計画にも含まれているが、ほ場整備における地元同意等で遅れている。
これ以上遅れることのないように引き続き求めていきたい。また、地元の区長等にも相談
していただきたい。

議員
伐採については届出のみでできるため、伐採したままになっている山肌がある。災害の観
点からも行政から指導を行っているが、議会としても何ができるか検討していきたい。

議員
溝蓋の設置に関しては、農会等からの要望により行政が順次行っていると考える。どのよ
うな順番で行っているかは、市の窓口で確認が必要である。

①分かりやすかった

③分かりにくかった

②普通回答なし
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議会報告会を開催しました
　報告会前半では、３月定例会の会期中に予算決算常任委員会で審議した内容を議員から報告し、
引き続き参加者の皆さんからのご質問やご意見を伺いました。

概 要 28 年度予算では、「三田市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の取り組みとして、「子どもに夢を
高齢者に安心を　地域に元気を」を目標に子どもから高齢者まで多世代の市民、大学、企業、団体など他分
野でスクラムを組み、「日本一住みたいまち三田」を目指して新たなまちづくりが進められます。また、28
年度は総合戦略の実質スタートの年であり、三田の創生に向けた諸施策・事業を精力的に推進するため、積
極的な予算となっています。

（問）説明会の内容はいかがでしたか
1）説明について 2）配布資料について

参加者在住地区 平成28年4月23日（土）
広野市民センター

平成28年4月24日（日）
市役所議会委員会室

平成28年4月29日（金）
ウッディタウン市民センター 計

三田地区 0 6 2 8
三輪地区 1 2 0 3
広野地区 0 2 0 2
小野地区 1 2 0 3
高平地区 1 1 0 2
藍地区 3 0 0 3
本庄地区 0 0 0 0
フラワータウン地区 2 3 1 6
カルチャータウン地区 0 0 0 0
ウッディタウン地区 0 3 6 9
その他（市外） 0 0 2 2
参加人数合計 12 20 16 48
回収アンケート数 8 19 11 38

回収アンケート
（38人）中回答の
あった構成比

※グラフは無回答を含まない
ため、アンケートの数とは
異なる場合があります。
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4月23日（土）	午後2時～3時30分
広野市民センター

【出席議員】厚地弘行／長尾明憲／福田秀章／北本節代／森本正直／西上俊彦／多宮健二
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